

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan deskripsi dan pembahasan data penelitian mengenai pemanfaatan media *online* terhadap peningkatan *skill* jurnalis kampus di UKM WPS Politeknik Negeri Sriwijaya periode 2017-2018 maka dapat ditarik kesimpulan yaitu:

Sebelum menggunakan media *online* para jurnalis UKM WPS hanya mempunyai ruang lingkup yang kecil untuk penyebarluasan beritanya yaitu hanya dengan menempel dimading-mading kampus saja. Setelah adanya media *online* penyebarluasan berita tentunya makin meluas, sehingga produk-produk UKM WPS yang tertera diwebsite, lebih banyak diketahui dan dibaca baik itu dari mahasiswa Polsri maupun diluar Polsri sendiri.

Kehadiran media *online* ini juga tentunya membantu jurnalis UKM WPS lebih bisa mengembangkan *skill* yang dimiliki menjadi lebih meningkat. Hal ini dibuktikan dengan semakin mudahnya para jurnalis mendapatkan informasi dan pengetahuan baru, semakin mudahnya para jurnalis untuk menuangkan ide-ide kreatif yang dimiliki dan semakin seringnya para jurnalis melakukan peliputan karena karyanya dilihat banyak orang hal itupun membantunya

menambah semangat mengasah *skill* yang dimilikinya menjadi lebih meningkat lagi.

B. Saran

Berdasarkan pembahasan dan hasil serta kesimpulan yang telah peneliti paparkan di atas, maka penulis memutuskan untuk memberikan beberapa saran kepada UKM WPS dan Peneliti selanjutnya. Tujuan pemberian saran terhadap objek penelitian dikira menjadi pemicu untuk perkembangan pers mahasiswa di Politeknik Negeri Sriwijaya dan peneliti selanjutnya, di masa mendatang. Beberapa saran dari peneliti sebagai berikut:

1. Kepada UKM WPS dapat menjalankan organisasi pers mahasiswa secara profesional dan berpegang pada seluruh aturan yang ada tentang pers, kemudian untuk para jurnalisnya tingkatkan terus keahlian yang telah dipelajari selama menjadi pers mahasiswa, agar setelah selesai menjadi pers mahasiswa dapat terjun langsung ke dunia kewartawanan dengan *skill* yang luar biasa.
2. Kepada Dosen, semua staf dan mahasiswa UIN diharapkan mendukung setiap kerja jurnalistik di kampus, sekaligus mahasiswa juga harus pandai memanfaatkan media yang ada di lingkungan kampus dengan begitu, pers mahasiswa yang ada dapat menjadi corong untuk menegakan media kampus yang lebih baik lagi.

Demikianlah kesimpulan dan saran-saran yang dapat peneliti kemukakan sebagai penutup uraian dalam penulisan skripsi ini. Tentunya banyak kekurangan dan kelemahannya, oleh karenanya dimohonkan pengertiannya.